



"2015. AÑO DEL BICENTENARIO LUCTUOSO DE JOSÉ MARÍA MORELOS Y PAVÓN."

INVITA ECATEPEC A AUTOMOVILISTAS A RESPECTAR EL CARRIL CONFINADO DE LA LÍNEA 2 DEL MEXIBÚS

*Destina Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial seis patrullas con 12 elementos para vigilar funcionamiento de este sistema de transporte

*Llama alcalde, Pablo Bedolla, a la ciudadanía a evitar infracciones

Con la finalidad tener una mejor movilidad en las principales avenidas del municipio, el Gobierno de Ecatepec invita a los automovilistas a respetar el carril confinado de la Línea 2 del Mexibús que corre por vías como la José López Portillo, avenida Revolución (30-30), Vía Morelos y la 1° de Mayo.

El presidente municipal, Pablo Bedolla, dio a conocer que para que este sistema de transporte tenga un mejor funcionamiento la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial destinó 12 elementos, a bordo de seis patrullas, quienes darán orientación a los automovilistas y vigilarán que se respete el espacio de este sistema articulado.

"Hemos estado muy atentos desde el 13 de enero, cuando el Mexibús 2 empezó a funcionar, con nuestros elementos de Tránsito para evitar que las personas invadan el carril confinado y que no haya automóviles estacionados en esta avenidas para que no se reduzcan los espacios", refirió.

El edil comentó que al respetar las indicaciones de los agentes, los ciudadanos se evitarán infracciones de hasta cinco salarios mínimos, que es la multa que establece el Reglamento de Tránsito Metropolitano del Estado de México para los autos que circulen por carriles de contraflujo o confinados.

Bedolla López dio a conocer que esta vigilancia será permanente y los elementos se encontrarán en diferentes puntos de los 5 kilómetros por los que pasa el Mexibús en el municipio de Ecatepec. Destacó la importancia de respetar este sistema y así contribuir a reducir los tiempos de traslado, ya que 16 de las 42 estaciones de la Línea 2 están en este municipio.

El Mexibús 2 corre de Cuautitlán Izcalli a Ecatepec en un tiempo aproximado de 54 minutos, transportará a 185 mil personas en promedio al día mediante 62 unidades articuladas que darán servicio de 4:00 a 1:00 horas y para beneficio de los mexiquenses será gratuito hasta el 1 de marzo.

